



*Metro-Goldwyn-Mayer*

„Bunt“ lautet die Parole

Farbige Riesenstrohhüte — Bunte Pyjamas — Kubistische Sonnenschirme

Badevamps verwandeln. Dazu eignen sich zum Beispiel riesige Hüte aus Exotenstroh, die man zum Badetrikot trägt, besonders gut. Der lausbübische Eindruck, den ein Strandpyjama mit weiten, um die Beine schlenkernden Hosen immer erweckt, wird durch den Turban als dazugehörige Kopfbedeckung sofort ins Mondäne gewandelt. Ein bunter Sonnenschirm mit kubistischem Muster fällt schon von weitem auf und erregt dadurch den Neid aller Frauenherzen. Zu den bunten Wimpeln der Sandburgen gesellen sich die nicht minder vielfarbigen Zipfel von flatternden Schals und wehenden Pyjamajäckchen. Des einfachen, glatten Badetrikots müde geworden,